
   

  賛成 反対 結果 

第1号議案 
2023 年度取り組みのまとめと 

2024 年度取り組むこと 

賛成 

多数 
11 可決 

第2号議案 
2023 年度決算報告および 

剰余金処分案について 

賛成 

多数 
9 可決 

第3号議案 2024 年度予算について 
賛成 

多数 
10 可決 

第4号議案 監事監査規則変更の件 
賛成 

多数 
8 可決 

の
陳
列
で
し
た
が
、
フ
タ
が
上
を
向
く
よ
う
に
基
準

を
変
え
、
他
店
で
も
陳
列
の
仕
方
を
変
え
ま
し
た
。 

 

こ
の
よ
う
に
一
つ
ひ
と
つ
の
声
を
し
っ
か
り
受
け

と
め
、
そ
の
声
に
応
え
る
。
こ
の
繰
り
返
し
が
、
組
合

員
の
皆
さ
ん
に
「
私
の
声
が
生
か
さ
れ
て
い
る
」
と
実

感
し
て
い
た
だ
け
る
こ
と
に
つ
な
が
る
と
確
信
し
て

い
ま
す
。 

私
た
ち
の
く
ら
し
を
め
ぐ
る
環
境
は
ま
す
ま
す
厳

し
さ
を
増
し
て
い
ま
す
が
、
役
職
員
が
一
丸
と
な
っ
て

「
す
べ
て
は
目
の
前
の
組
合
員
の
た
め
に
」
の
ス
ロ
ー

ガ
ン
の
も
と
、「
組
合
員
の
た
め
に
」「
組
合
員
と
と
も

に
」
手
と
手
を
携
え
な
が
ら
「
す
べ
て
の
人
が
幸
せ
に

な
れ
る
ユ
ー
コ
ー
プ
」
の
実
現
を
目
指
し
て
頑
張
っ
て

ま
い
り
ま
す
。 

ユ
ー
コ
ー
プ
は
発
足
以
来
「
組
合
員
が
主
人
公
の

生
協
」
、
言
葉
を
変
え
れ
ば
、
「
私
た
ち
の
声
で
運
営

さ
れ
て
い
る
」
「
私
た
ち
の
声
が
生
か
さ
れ
て
い
る
」

と
多
く
の
組
合
員
の
方
が
実
感
で
き
る
生
協
を
目
指

し
て
き
ま
し
た
。 

今
年
も
、
春
の
総
代
懇
談
会
・
初
夏
の
総
代
懇
談

会
で
合
わ
せ
て
１
２
９
９
件
の
ご
意
見
・
ご
要
望
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
た
私
た
ち
は
、
店
の
買
い
場

や
お
う
ち
Ｃ
Ｏ
‐Ｏ
Ｐ
の
配
達
・
ご
案
内
の
場
面
、
お

う
ち
Ｃ
Ｏ
‐Ｏ
Ｐ
サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー
な
ど
で
本
当

に
多
く
の
声
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。 

一
例
を
あ
げ
ま
す
と
、「
お
店
で
納
豆
が
、
フ
タ
が

前
を
向
く
よ
う
に
陳
列
さ
れ
て
い
て
、
中
身
が
偏
っ

て
い
た
」
と
い
う
お
声
が
あ
り
ま
し
た
。
基
準
通
り 

第 12回通常総代会すべての議案を可決 
6 月 11 日(火)、新横浜プリンスホテル(横浜市)で「生活協同組合ユーコープ 第 12 回通常
総代会」を開催しました。「第 1 号議案 2023 年度取り組みのまとめと 2024 年度取り組
むこと」など 4 つの議案はすべて可決されました。 

採決結果（出席総代数 510 名） 

総代総数 536 名うち出席総代数 510 名（本人出席 136 名 代理人出席 0 名  

書面議決 374 名) ※結果は議長 3 名を除く 

 

理
事
長
あ
い
さ
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ー
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理
事
理
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當 と
う

具 ぐ 

伸
一

し
ん
い
ち 

発行：ユーコープ 広報・デジタルコミュニケーション部 【発行日】 2024.6.12(水)  

 

総代の発言より（一部抜粋） 

348名の総代から 523件の発言がありました。 

寄付だけでなく、災害のあった地域

コープを支援するなど助け合う精神

はすごいと思います。小さな人と人

のつながりを大きくして平和を願っ

ていきたいです。 

ぷらす mio のイベントが楽しみ。

エリアコーディネーターさんのアイ

ディアや実行力に感謝を伝えたい。 

リニューアルされた中原店。店内が

明るくきれいになり以前より広々と

感じられて商品がとても見やすくな

りました。セミセルフレジを使うこ

とができたら、買い物がもっとしや

すくなるのではないかと思います。 

 

子どもが小さく買い物に行くのもひ

と苦労だったころ、必ず毎週決まっ

た曜日に配達してもらえるおうち 

ＣＯ-ＯＰは、本当に心強かったで

す。 

総代アンケートの結果で、「ユーコ

ープ以外からの食品購入額が多い」

との回答に残念な思いです。ユーコ

ープを利用しているという方の割合

が増えることを期待しています。 

 

ポッケアプリは、年々新機能がつい

て便利になりました。今では 70 代

の母もお届け時間や e 数量限定の商

品をチェックしています。 

たくさんの発言ありがとうございます。皆さんの思いを受けとめ、組合員のために取り組んでいきたいと思います。 


